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(Медитация в Казани) 

  

Мы призываем Иисуса. Иисус, как и все Вознесенные Владыки, вознесся в другое
измерение. У Него другие энергии и другое космическое имя, Он слился с другими
сущностями в Единство. Но Он все равно приходит, когда мы его призываем – в более
светлых и тонких энергиях. 

      

Он жмет каждому из нас руки. Почувствуйте, что ваши руки отвечают на его
рукопожатия. Он пришел очень демократично, как один из нас. Наше сознание уже
готово не поклоняться, а просто быть среди таких, как Он, ценить и любить его, но без
преклонения. Он был и остается нашим Учителем всегда, и Он не изменил этому.

  

Чему же Ты сейчас обучаешь нас, Иисус?

  

Вознесению! Ты забыла, что Я специалист по вознесению? Я занимаюсь проблемами
вознесения не только на вашей планете, но и на других планетах, которые уже подошли
в физическом плане к этим состояниям.
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Объясни нам, пожалуйста, Иисус, что такое вознесение для нас, людей? Как и когда оно
будет происходить, что для этого надо сделать?

  

Во-первых, это очень радостный момент. Все ваше существо (показывает мне)... 

  

Я очень ярко ощутила, что мой астральный аспект реагирует очень бурно на эти энергии
момента вознесения. Он радуется, светится, идет такое ликование внутри меня!

  

Но как нам это осознать?

  

Я понимаю, что вы так устроены, что вам надо, что называется, потрогать, представить,
понять механизмы и законы этого. Хочу тебе сказать, что когда вы будете возноситься,
сработает все автоматически. Ну представь, что я вознесся тогда, когда умер. Я ничего
для этого не сделал. Все сделала моя Высшая Сущность, которая дала сигнал моему
телу трансформироваться, произошла цепная реакция от Центрального Атома, которая
задела все мои клеточки, мои атомы, и они трансформировались. Мое тело приобрело
астральный облик, наполнилась светом, и каждая клеточка прошла преобразование.
Ученые уже открыли состояние вещества, когда атом возникает и исчезает, возникает и
исчезает, и это как раз есть переход в другую реальность. Он существует в космических
законах, только вы на физическом плане его еще не открыли, поэтому мне вам сложно
объяснить, как будет происходить трансформация вашего тела. 

  

Очень важно, что вы готовите сознание, потому что оно как раз будет неизменным.
Почему вы стараетесь повысить сознание максимально возможно в вашей жизни?
Потому что важно вам быть в сознании, когда вы будете трансформироваться, чтобы
все увидеть, осознать, прочувствовать. Чтобы вы могли объяснить другим людям,
которые будут возноситься, как это происходит. Процесс осознания вознесения лежит
на вас, первопроходцах. И не факт, что остальные будут проходить этот процесс точно
так же, как вы, потому что вы – первопроходцы. Мы отслеживаем ваши реакции, следим
за процессом, и учимся им управлять, чтобы вам помогать, что-то облегчать, готовить
заранее, что-то объяснять, но кто-то же должен сначала это пройти и осознать, и вот Я
и мои помощники, мы готовимся. Сначала идет осознание того, что же сделал Я, как Я
готовился, что Я ощущал. Я вернулся в тот период свой жизни, когда Я сделал
вознесение. И другие вознесенные просто несут этот код в себе, в своих телах. Вы
просто вспомните, как это было раньше.
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Хочу вам сказать, что во время сна вы тренируетесь. Вы проходите тренировки, как
космонавты. Мы с вами отрабатываем детали этого процесса. Мы выясняем ваши страхи,
ваши ощущения, что делает тело. Мы работаем. Это научная работа. Испытатели – это
те, кто собрался идти на вознесение.

  

У меня вопрос сейчас возник по поводу того, что все остальные оболочки наших тел тоже
трансформируются. 

  

Он говорит, что все слои реальностей тоже сейчас трансформируются. Мы знаем, что и
Архангелы перешли, и Вознесенные Владыки, и все остальные, кого мы знаем, тоже
ушли в высокие измерения. С одной стороны, тот вакуум, который образовался в
астральном плане, он как бы притягивает, как бы всасывает все наши энергии, которые
разделяются постепенно с физическими, тяжелыми фракциями физической
реальности, и мы, грубо говоря, засасываемся в ту реальность, разделяясь на более
темные фракции и более светлые фракции. Мы переходим  в реальность более светлую
постепенно, без особого
осознавания.

  

Первое измерение остается внизу. Нижний астрал остается внизу. У нас как бы
образуется другой слой почвы. Та земля, по которой мы ходим, разделяется, я давно
этот образ вижу, что образуется две поверхности, одна более светлая, другая более
темная. 

  

Да, это верный символ того, что будет. Это не будет мгновенный процесс, не будет
катаклизмов или катастроф. Это как яйцо созревает, и жидкость превращается в
цыпленка. Вот как это происходит? Постепенно. И так и вы рождаетесь постепенно.
Точно так же гусеница постепенно превращается в бабочку. Дело в том, что у гусеницы
закрыто сознание, а у бабочки открыто. А у вас заранее открыто сознание как у бабочки,
и вы весь процесс осознаете. В этом ваше отличие от гусеницы. Гусеница во сне
проводит процесс трансформации.

  

Вы можете задавать вопросы.
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Первые ласточки когда появятся?

  

Человек так устроен, что если Я ему скажу «через 5 лет», и через 5 лет не произойдет, у
него будет жуткое разочарование. Он может даже выйти из эзотерики, скажет, что вы
обманули меня, ничего нет, я вам больше не верю. Поэтому Я предпочту об этом
умолчать. Тем более
,
что мне сложно рассчитать ваше время.

  

(...)

  

Много трехмерных представлений людей о пятимерности засоряет ментальный план,
когда мы представляем себе пятимерную Землю модернизированной трехмерной, как бы
мы хотели жить, только в идеальной реальности – дома, корабли, еду и т.п. Или седьмое
измерение, огненный план, мы представляем себе как физическую реальность,
искусственную, которую мы тут сами создали. Это издержки перехода. Мы даже не
можем представить, кем мы там можем быть, потому что мы не осознаем возможностей
тех тел, куда мы выйдем. Здесь нам этого представить невозможно. Гусеница разве
может представить, что она может летать?

  

Дорогой Иисус! Мы благодарим Тебя. Что бы Ты сам хотел нам сказать?

  

Ребята, Я люблю вас, и Я встречу вас, когда вы будете возноситься. Я в этой команде
вознесения. Знайте, что у вас есть свой человек, «своя рука». При вознесении есть на
кого опереться, с кем поговорить, кого позвать... Я всегда с вами, чувствуйте меня так,
как Я вас чувствую.

  

Мы благодарим Тебя еще раз. И вот прямо «стучится» Нада, у меня никогда с ней не
было ченнелинга. Мы благодарим, что Ты пришла, 
Нада
.
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Я хочу сказать о гармонизации мужского и женского. Много слов об этом вы сказали,
много практик вы уже прошли. Вы многое осознали, многое прочувствовали. Но в вас
сидит еще выработанная тысячелетиями патриархальная мысль о том, что мужчина –
это лидер, руководитель, а женщина – это тыл, 
любящее существо, на которое опирается мужчина.

  

Ну да, во мне такие программы тоже были в юности.

  

Мне очень хочется дать крылья женщинам, чтобы вступили на лидерские позиции, и не
мужья ими руководили, и они не отдавали свою силу мужьям, а с ними были на равных,
брали большую ответственность на себя. Это должен быть крепкий союз, равные
энергии, равное уважение, большая равная любовь. 

  

И если вы, скажем, одиноки, то я могу вам служить второй половиной, и мужской, и
женской, любой. Призывайте меня как свою половинку,  и Я вас буду уравновешивать в
той или иной части. Буду добавлять вам мужских или женских энергий.

  

Я сейчас Наду ощущаю не как женщину и не как мужчину. Очень гармоничное Существо,
равнозначное. Не превалирует ничего - ни мужское, ни женское.

  

Я готов, Я готова служить вам, потому что я знаю, что многие женщины не имеют таких
партнеров, каких бы они хотели иметь. И я могу помочь вам, быть вашей половинкой
свыше, создать такой паритет сил. Принимайте меня, зовите меня, и мы будем с вами
работать.  

  

Что бы Ты могла, как бывший член Кармического Совета, добавить нам о карме?

  

Воспринимайте карму больше как ответственность перед Творением за то, что вы сотво
ряете .
Скажем, вы лепите горшок. Это ваше творение. Вы полностью понимаете, что горшок
зависит от того,
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как вы его сделаете: из какой глины, как вы его вылепите, какой у вас инструмент для
этого существует, насколько он надежный. А надежность тоже от вас зависит – вы его
починили или нет, вы его сами создали или купили? Дальше – как вы горшок обожгли,
как разрисовали? 
Какую форму ему придали, насколько она изящна? Как вы его будете использовать?

  

Смотрите, это всё проекция того, что такое карма. Вот вы создали, и дальше вы за него
отвечаете, за его качество. Никто не виноват, если он тут же расколется. Вам некого
обвинить. Вы не будете обвинять печь, свои руки, которые его лепили, свою голову,
которая придумала эту форму. 
 Некого винить. Вы имеете то, что сделали, и это фактически вы. Вы сами выражены в
вашем поступке.

  

Мы не наказываем вас как Кармический Совет. Вы просто видите, что ваш горшок
разбился. И спрашиваете: почему и за что? Каким образом? Кто виноват? И начинаете
поиски виновного: кто добыл глину, кто её привез? Кто её замочил? И т.д.

  

Всё сделали вы сами. Но когда вам горько и страшно, что вас горшок раскололся, некого
винить, вы видите результат вашей работы. Значит, надо повторить творение и сделать
его лучше. Вы на этих уроках учитесь, что можно сделать, что нельзя. Как можно
сделать так, чтобы всем было лучше. Это и есть понятие вашей кармы. Это отработка
ваших уроков, знаний, навыков и разумности. 

  

Мы всегда поддерживали вас, вели к тому, чтобы четко показать последствия вашей
работы, и чтобы вы могли исправить это. Нам важно не то, чтобы вы страдали, а чтобы
могли исправить. Ваши задачи по силам вам, вы можете их выполнить. Как бы они вам ни
казались – большими, страшными, тяжелыми, это все равно задачи вашей жизни, и если
вы их осознаете, мы только приветствуем и радуемся за вас. И я благодарю вас, что вы
спросили меня про карму, потому что важно, чтобы вы глубже понимали этот процесс.

  

Венера

  

Теперь Венера пришла. У нее очень приятные энергии, такие мягкие-мягкие. 

 6 / 10



Иисус, Нада, Венера, Иммануил - Санат Кумара :: Школа Вознесения
25.02.2013 08:15 - Обновлено 25.02.2013 08:40

  

Вы говорили здесь об очень важных вещах, а Я вас просто сейчас полюблю... введу вас в
состояние Нирваны, в блаженство, чтобы вы почувствовали себя богами и ангелами. Я
активирую высшую часть вашего сознания, которая находится в высших вибрациях, где
вы в состоянии творчества, света, любви, нежности, тонкости... Эту вашу часть я
открываю для вас, чтобы вы почувствовали, насколько у вас много света, чтобы вы
почувствовали свою божественность.

  

Энергии Венеры настолько тонкие, доверчивые, открытые и мягкие, что я даже чувствую
какую-то уязвимость. И я хочу спросить у Венеры, может ли в нас войти какая-то темная
сущность, которая караулит тот момент, когда мы вот так открываемся?

  

Нет, ответ однозначный – нет, она не видит свет. Для нее это завеса. Светлая сущность
может попроситься, но светлая сущность никогда без спроса не зайдет. Вы можете
согласиться или отказаться. Это будет исполнено. А сейчас просто отдайтесь чувствам
неги, покоя и блаженства...

  

  

  

Иммануил

  

Теперь мы переходим в архангельский план, и нас тут ждет Иммануил. Поднимаемся
еще... на один шажочек... к 
Иммануилу
, и только энергетически ощущаем большой свет, эту мудрость, большое спокойствие,
уравновешенность, ответственность. Это Человек, наделенный ответственностью, не
властью, а ответственностью. Если ты взял на себя какие-то обязанности, то ты
отвечаешь за них. Тебе не идут никакие привилегии, ты ни перед кем не выставляешь
свою высоту, силу, могущество, ничем не хвастаешься, ничего не демонстрируешь, здесь
только есть – ты взял и держишь. Это твоя область ответственности, ты понимаешь, что
предназначен для этого, и нет ни гордости, ни ... ощущения счастья: Я дошел! Я в таком
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месте присутствую! Здесь деловая обстановка. 

  

Иммануил – это коллективная Сущность, но мы его воспринимаем как Единство,
Личность.

  

Иммануил: Я хочу добавить, что каждый из вас – это Я. Это коллективная сущность,
куда вы идете, воспаряете. 

  

Он олицетворяет собой то Единство, куда мы идем, на плане Локальной вселенной. Он
является...

  

Я не хочу, чтобы вы Меня называли Отцом.

  

Как же нам Тебя назвать?

  

Лучше инстанцией, через которую вы проходите. 

  

Каждый из нас окажется на этом плане, получит свое предназначение. Нас обязательно
спросят: кем мы хотим быть, куда мы хотим идти, покажут нам наши возможности,
продемонстрируют, дадут попробовать, ощутить – это моё или не моё. Мы можем всегда
вернуться. Мы там обретаем свободу гораздо большую, чем здесь. В то же время мы
обретаем и ответственность за то, что мы будем творить дальше.

  

За Мной стоит точка невозврата. Когда вы до Меня проходите, обратно вы уже не
возвращаетесь, у вас открывается совершенно новый уровень в жизни, возможности,
предназначения, профессии... Я символизирую ваше завершение определенного этапа
пути.
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Давайте, осознаем, что здесь.

  

Хорошее состояние спокойной ответственности с благодарением за достаточно
устойчивую вселенную.

  

У меня идет ощущение отсутствия бюрократии. Препятствий нет.

  

Уверенность, все равны, и у всех своё. Уважение к тому, что делает другой. Ощущение
полного счастья и уверенности, что все получится, все будет хорошо.

  

В то же время, тут нет полной завершенности в совершенство. Здесь тоже есть
стремление усовершенствоваться, эволюционировать, здесь заложены программы
Творца на постоянное развитие. Успокоенности и полного удовлетворения, как в Раю,
нет.

  

Здесь есть и желание творить и двигаться дальше.

  

Кипит работа.

  

Сейчас Иммануил нас куда-то ведет, и мы все двигаемся. Он нам показывает примерный
проект Земли. Да, мы же спрашивали об этом. Давайте все посмотрим, как будто бы
перед нами экран, и на экране возникают картины. Я ощущаю эмоционально, сердцем,
что тут очень много энергии радости, красоты, энергии совсем другие.
Если отсюда смотреть, то на Земле они немножко угрюмые, а здесь они очень
просветленные, детские немножко. Мы же привыкли, что только дети у нас радуются
искренне и беззаботно. Здесь такие энергии – свободы, нежности, любви к каждому
существу и понимание его предназначения. Это существо делает это на Земле, это –
другое, и мы все одинаково важны – и гусеница   ва
жна, и человек, 
и дерево важно, и важно все это сберечь. Очень сильно чувство симбиоза со всеми
существами – с растениями, грибами, духами, с водой, животными и т.д. Тут мирная
планета, никто никого не ест. Мы упорно работаем над созданием новых существ,
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одушевляем их, вкладываем программы доброты и света,
 
и глубокой мудрости. 

  

Вижу сейчас кошку, и ее глаза даже мудрее человеческих, в них такая глубина... Я
понимаю, что она знает всю историю планеты, внутренне
 
её осознает. Она выбирает всегда самое лучшее, что она может
 
сделать. Мне подчеркивают сейчас, что на этом уровне каждый мгновенно
подсчитывает результаты своей деятельности и всегда выбирает наилучшее,
наивысшее. У нас будет такая способность - мгновенно подсчитывать и выбирать
лучшее.
 
И тогда эволюция идет быстрее.

  

Мы поднимаемся сейчас ещё, на уровень Великой Богини. Мы оставляем здесь оболочки
своих тел и совсем тоненькими существами, газовыми, поднимаемся в новый
вибрационный план. На самом деле мы не поднимаемся, а переходим. Мы становимся
такими большими, как бы раздутыми, как если бы нас поместили в вакуум. Сразу же
много помощников нас облепляет, они очень заботливо относятся к нам. Они
восстанавливают и освежают наши тонкие тела. Почувствуйте, какой жар пошел.
Впечатление, что мы младенцы, и за нами ухаживают – нас пеленают, смазывают
маслицем, что-то делают по исцелению и восстановлению наших тонких тел. 

  

И наступает Цельность...

  

(...)
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